



Pièces	3 Pièces
Référence	84781894
Prix	1 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Situé à Saint Jean Cap Ferrat, ce charmant appartement à rénover bénéficie d'un emplacement exceptionnel, à proximité de la plage et du village. Niché dans une résidence de charme dans un quartier résidentiel, il offre une vue imprenable sur la verdure environnante. Vous serez séduit par sa belle terrasse et son jardin, offrant un espace extérieur idéal pour se détendre et profiter du soleil. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux, d'une cuisine indépendante, de deux chambres, de deux salles de bains, d'un toilette invité, le tout agrémenté d'une terrasse spacieuse et d'un ...

Located in Saint Jean Cap Ferrat, this charming apartment to renovate benefits from an exceptional location, close to the beach and the village. Nestled in a charming residence in a residential area, it offers a breathtaking view of the surrounding greenery. You will be seduced by its beautiful terrace and garden, offering an ideal outdoor space to relax and enjoy the sun. The apartment consists of an entrance, a bright living room, an independent kitchen, two bedrooms, two bathrooms, a guest toilet, all decorated with a spacious terrace and a private garden. Don't miss this opportunity to ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

